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大阪難波ロータリークラブ週報 

 ２０２１．６．１０ 臨時報№１８ 

今 日 の 卓 話 

 

６月１０日（木） 

 

休会の為、ありません 

  

ロータリー４つのテスト 次 回 の 卓 話 

 

６月１７日（木） 

 

休会の為、ありません 

 
言行はこれに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか 

４．みんなのためになるかどうか 

 大阪難波ロータリークラブ      例会日時 毎週木曜日 １２：３０ 

 創立 １９７６年８月５日      例会場  スイスホテル南海大阪7階 芙蓉の間 

 会長：川口栄計  幹事：福田 忠  会報・雑誌委員長：三島敏宏  事務局：安部亜希子 

 事務局 〒542-0076 大阪市中央区難波5-1-60 スイスホテル南海大阪５階 
 TEL 06-6632-3956  FAX 06-6632-3957  e-mail osaka-namba@poem.ocn.ne.jp 

ニ コ ニ コ 箱 報 告 

前 回 の 合 計           ￥０（休会）  

本日までの累計 ￥２，０５６，５００ (51%達成) 

６月末の予算額 ￥４，０００，０００ 

出 席 報 告 

前回 ６月３日(休会) 

会 員 総 数 ６ ０ 名 
出席免除を除く      

ＭＵを含む  

修正出席率  
出 席 会 員 数  名 

出 席 率  ％ 

（国際ロータリー会長 ホルガー・クナーク） 

 20２0-20２1年度 国際ロータリーのテーマ 

「ロータリーは機会の扉を開く」 

（第2660地区ガバナー 簡 仁一） 

これからの予定 

6月17日（木）例会中止         

6月24日（木）例会・新旧合同クラブ協議会 

7月 1日（木）例会           

7月 8日（木）例会 

 

 

６月１０日（木）は例会の予定でしたが 

大阪府に緊急事態宣言が発令されたため 

本日は休会といたします。 

 ♪ Ｒ-Ｏ-Ｔ-Ａ-Ｒ-Ｙ 

Ｒ‐Ｏ‐Ｔ‐ˇＡ‐Ｒ‐Ｙ，That ｓｐｅｌｌｓ Ｒｏｔａｒｙ． 

ＲＯＴˇＡＲＹ ｉｓ ｋｎｏｗｎ ｏｎ ｌａｎｄ ａｎｄ ｓｅａˇ． 

Ｆｒｏｍ Ｎｏｒｔｈ ｔｏ Ｓｏｕｔｈˇ， 

Ｆｒｏｍ Ｅａｓｔ ｔｏ Ｗｅｓｔˇ， 

Ｈｅ ｐｒｏｆｉｔｓ  ｍｏｓｔ ˇｗｈｏ ｓｅｒｖｅｓ ｔｈｅ ｂｅｓｔ； 

Ｒ‐Ｏ‐Ｔ‐ˇＡ‐Ｒ‐Ｙˇ，ｔｈａｔ ｓｐｅｌｌｓ Ｒｏｔａｒｙ． 

６月 会員夫人誕生日 おめでとうございます 
 

  6月 1日 石川益三会員夫人 由紀子様  6月 4日 森田 納会員夫人 知恵子様 

  6月 4日 右田竹郎会員夫人 恭子様   6月26日 千田忠司会員夫人 陽子様 

  6月28日 秋山純也会員夫人 智美様    6月30日 清水一人会員夫人 江里子様       
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大阪難波ローターアクトクラブ 

第１回例会 

６月２４日（木）１９：３０～ 

於：河原センタービル４F 



★来客紹介：ありません。 
 
★会長報告：川口会長 
1.大阪難波ロータリークラブ会員の皆様、こんにち

は。6月3日例会休会につき、臨時報での会長報告を
行います。 

 現在6月9日に原稿執筆しております。新型コロナ新
規感染者数は随分抑えられたものの新たなインド変
異株の発生など依然予断を許さない状況です。そん
な中、大規模ワクチン接種が開始され、わずかでは
ありますが光明も見えてまいりました。もう少しの
間、会員の皆様に於かれましては共に頑張っていき
ましょう、とお願いするところです。 

2.長年、我がクラブは6月4日の「虫歯予防デー」に四天王
寺悲田院におきまして、谷口元会長の検診とピアノの木
下先生の歌や西川きよしさんの「素人名人会」の社会奉
仕事業を行ってまいりました。しかし本年は6月5日(土)
に福田幹事とお伺いし、ガーデンベンチ3台を昨年同
様、寄贈のみとなりました。しかしながら、バスの待合
やホールの出口などお年寄りの皆様が、ちょっと座りた
くなる場所を職員の方に教えていただき設置しましたの
で、きっと喜んで座っていただけると思います。試しに
庭の芝生の前の西野会長年度のベンチに並べて設置した
ベンチに座ってみましたが、お天気も良く、芝をついば
む鳥と子供たちが遊ぶ姿を見て、私もゆったりとした気
分になれました。 

3.さて本日の「ロータリアンの足跡」は、ヤマハの中興の
祖、川上嘉一、浜松RCです。略歴は記載しております
が、ヤマハは「日本楽器製造株式会社」を前身とし、そ
の社歴も記載しております。正式に社名変更したのは、
創業100周年の期、1987年とあります。私たちはもっと古
くからヤマハに馴染みがあるのは、ヤマハ音楽教室の影
響かもしれません。私事ですが私の妻も長女もピアノを
教える免状まで頂いておりますが、次女は嫌々通ってお
ります。 

 またこのレポートに記載はしておりませんが、浜松RCは
川上嘉一が親交のあった大阪RCの村田省蔵会長の協力を
得ながら、1936年（昭和11年）に大阪RCをスポンサーに
設立された日本で22番目のロータリークラブです。その
後のヤマハの世界への躍進はロータリークラブ設立を成
し遂げた国際感覚とバイタリティーを持つ川上嘉一なら
ではの離れ業であったと思います。 

 これにて本日の会長報告を終わります。 
 

 
★幹事報告：福田幹事 
 ６月２４日(木)１３：３０から、IM第４組 吉﨑ガバナー

補佐、大谷ガバナー補佐エレクトをお迎えし、新旧合同
クラブ協議会を開催する予定でございます。各委員長の
方はご出席よろしくお願いいたします。 

 
★夏副会長メッセージ 
 ご存知の会員も多いかと思いますが、政府主導により、

ワクチン接種に関する地域の負担を軽減し、接種の加速
化を図っていくため、企業や大学等において、職域（学
校等を含む）単位でワクチンの接種を行う職域接種が、
6月21日より開始されます。 

 実施形態としては、1000人以上の企業単独実施や、中小
企業が商工会議所を通じて共同実施、下請け企業・取引
先を対象に含めて実施、大学等が学生も対象に含めるな
どとの事です。 

 つきましては、その様な取引先をお持ちの企業で、ワク
チン接種希望の方は、早期ワクチン接種を取引先や協力
会社等とご調整下さい。尚、従業員やご家族も対象とな
る様です。詳細にきましては、厚生労働省のホームペー
ジをご確認下さい。 

 
★委員会報告 
◇クラブ会報・雑誌委員会：三島委員長 
「ロータリーの友 ６月号のご紹介」 
横P44 お知らせ 新ローターアクトクラブ 

大阪難波ローターアクトクラブ  
提唱クラブ：大阪難波ロータリークラブ  
結成：2021年4月11日 

横P3 RI会長メッセージ RI指定記事 
 2020年1月に「ロータリーは機会の扉を開く」という国際

ロータリー(RI)会長テーマを発表し、ロータリーには変
化が必要だと話した際、これほど早く変化の波が押し寄
せるとは思ってもみませんでした。しかし、私は昔から
変化を機会として捉えてきました。今年度、私たちは
ロータリーの在り方を改めて考える新たな機会を得まし
た。長年、私たちはロータリーを柔軟で適応力ある組織
にしようと議論を重ねてきましたが、今回は誰もが試
み、そして成功を収めたのです。今やどのクラブでもオ
ンライン会合は取り入れられています。 

 この1年でロータリーがこれほど大きく前進したことを誇
りに思いましょう。そして今後も前進を続けていく中
で、クラブやクラブの仲間たちを大切にしていきましょ
う。ロータリーの命であり、さらなる繁栄をもたらして
くれる大切な存在です。 

６月は「ロータリー親睦活動月間」です 

６月度新旧合同理事会議事録 
１．昨年１０月に行い、２月に集計結果を発表した、当クラブの未来に対するビジョン策定につ
いてのアンケートの結果を踏まえて、クラブ戦略計画委員会千田委員長、川口委員、西原委員、
福田委員が相談し作成した、大阪難波ロータリークラブ クラブビジョンが発表された。 

２．新入会員として承認された、長田博文氏の入会式を６月２４日(木)に行い、例会に出席頂く予
定であるが、コロナ禍により、６月の例会が２４日のみの１回(今年度最終例会)しか行えない
為、入会時には入会金のみの徴収で、年会費は次年度分から徴収することが承認された。 

３．５月の理事会で報告された、下半期会費を半分に臨時減額したことによる予算不足の件が再
度話し合われた。一般会計及びニコニコ会計の両予算の合計額の６月末での着地見込みとして、
おおよそ１００万円の不足が予想されることが報告された。今年度終了後、会計監査を経て、繰
越剰余金の定期預金から補填することを７月の臨時総会で審議する。 

４．次年度に係る事務局職員の給与について、８月の理事会で審議、作成されたベースアップ基
準表をもとに話し合われた。 

6月の新旧合同理事会をZOOMにて開催いたしました 

台中西南RCより、感謝のお手紙が届きました 

（Google翻訳） 
私たちの国 (台湾) が Covid-19 の流行によって深刻な打撃
を受けたときに、多数のワクチンを後援してくれたあなた
の政府に感謝します。 
疫病に対する最高の武器を私たちに提供してください。 
この友情を心に刻み、感謝します！ 
弊社定例会は、流行の影響を受け、5/19～6/9まで定例会を
休止しておりました。後は元に戻れるのか、決定は政府の
発表に基づいて行われます。 
おかげさまで、クラブ会員の皆様とご夫妻は無事です。 
新型コロナウイルス感染症（Covid-19 ）の感染拡大が世界
に影響を及ぼしていますが、この流行の嵐が一日も早く過
ぎ去り、相互の交流が一日も早く再開されることを願って
います。ここに願いを会員の皆様、ご家族の皆様も無事、
末永いお付き合いを。        台中西南RCより 

コロナ禍でなければ、毎年恒例で６月に慰問させていただいて

おりました四天王寺悲田院ですが、昨年に続き新型コロナウイ

ルスの影響で、慰問演芸会も中止となりました。当クラブとし

ましては、前年度に寄贈させていただきました木製ガーデンベ

ンチが実に好評であるとの事で、今年度も３脚をご寄贈させて

いただきました。６月５日(土)に現地に納品し、それぞれの場

所に設置してまいりました。 

昨年度にご寄贈したベンチは、確かに皆様にご愛用いただいて

おり、大変嬉しく思いました。(薄い色の方が昨年度の寄贈分

です)日を改めて寄贈式を と言っていただいておりますので、

また皆様にご報告させていただきます。  文責：福田 忠 

私たちはどのようなクラブを目指したいのか？（理想のクラブ像とは？） 
私たちはどのようなロータリアンを目指したいのか？（理想の会員像とは？） 
２月に集計結果を発表させていただいた、皆様からのアンケート結果を踏まえ、クラブビジョンを策定いたしました。 

大阪難波ロータリークラブ クラブビジョン 

◆私たちは、コロナ禍に負けず地域社会の人々と手を取り合い、「大阪難波」より世界へ向けて明日への希望
と元気を発信します。 
◆新たな創造・発想での奉仕活動に取り組み、ロータリー活動を通じて親睦を深め、各会員の人格を育成します。 
◆創立50周年に向けて、ロータリークラブ・ローターアクトクラブを含めた会員数100名を目指します。 
 
戦略計画 ＝ クラブビジョン ＋ 行動計画 であると思います。 
クラブビジョンを「絵に描いた餅」にしない為にも、継続性のある具体的な行動計画をたて、       
全員参加で開かれたクラブ運営を目指します。             文責：福田 忠 


